



Auditoría Superior del Estado de Quintana Roo

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

EXPEDIENTE ÚNICO DE PERSONAL DE LA ASEQROO

Responsable de tratar los datos personales.

En cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, la ASEQROO, en su calidad de sujeto obligado, informa que es responsable del tratamiento de sus datos personales, los cuales serán protegidos de conformidad a lo dispuesto por las citadas Leyes y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Para qué finalidad se utilizarán los datos personales?

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de llevar a cabo la contratación del personal de esta Auditoría Superior del Estado, su administración laboral y documentar su desempeño en la Institución, para así, dar cumplimiento con las disposiciones administrativas y laborales que rigen a esta Auditoría, por último, se indica, que su información deberá ser conservada para fines de seguridad social y de histórico laboral.

Transferencia de datos personales.

Se informa que se tramitará, ante el Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), la afiliación para acceder a los servicios médicos y a fondos para el retiro, vivienda a través del FOVISSSTE; así como para efectuar los enteros que corresponden por Ley.

De igual manera, se realizarán las contribuciones por concepto de retención de impuesto que se hagan ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT), así como, la transmisión de sus datos, por única ocasión, al Banco que esta Institución elija, en la cual recibirá todo lo relacionado al pago de salario, prestaciones y lo demás que corresponda. Dichas transmisiones no requieren de su consentimiento expreso.

Se informa que no se realizarán transferencias adicionales de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Mecanismos y medios para que el titular pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales.

A través de los medios de obtención de los datos personales, usted podrá determinar de manera libre los datos personales a otorgar, salvo que exista obligación legal a proporcionarlos, manifestando su negativa o limitación a ciertos tratamientos al momento en que presenta su solicitud.

Por tanto, para cualquier asunto relacionado con lo anterior podrá establecer comunicación directa al siguiente correo electrónico: transparencia@aseqroo.mx

Sitio para consultar el aviso de privacidad integral y medio para verificar los cambios realizados.

Para mayor detalle, consulte nuestro aviso de privacidad integral disponible en el portal web de la ASEQROO, a través del siguiente enlace:

<https://www.aseqroo.mx/Transparencia/Avisos%20de%20Privacidad/2023/ADMINISTRACION/AVISO%20INTEGRAL%20EXPEDIENTE%20C3%9ANICO%20DE%20PERSONAL.pdf>